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DIALOGO CON CAMPESINOS. Un diálogo con los campe
sinos que laboran en el departamento de La Libertad dentro 
del proceso de la Reforma Agr~ria. sostuvo el doctor José 
Antonio Morales Ehrlich, miembro de la Junta Revolu
cionaria de Gobierno y presidente del ISTA, en la Finca La 
Florencia1 en Huizúcar. Ese dia, el gobernante salvadoreño 
juramento al Consejo Zonal de la Zona 5, Región Central de 
las cooperativas campesinas. 

Duarte invitado para ir 
S. Francisco, California 

El presidente Duarte y 
el gobernador de San Salo 
vador, señor Osear Hum
berta Quirós, han sido in
vitados por las Fuerzas 
Unidas Patrióticas Salva
doreñas, FUPS, a la ce
lebración del primer ani
versario de su fundación 
en San Francisco, Califor
nia . 

La celebración se efec
tuará el próximo 22 de 
marzo, y entre otras e~ 
sas, · la invitación dice: 
"Seria muy beneficiosa la 
llegada del presidente 
Duarte a la cena bailable 

que ofrecemos ese dia. No
sotros nos encargariamos 
de organizar una manifes
tación para darle la bien
venida, y otras activida
des con el fin de rectilidar 
la imagen distorsionada 
que la subversión ha 
hecho de El Salvador y de 
su gobierno. 

Por otra parte se Infor
ma que las Fuerzas Uni
das Patrióticas Salvadore
ñas, FUPS, se han mani
festado públicamente a fa
vor de la politica del 
Secretario de Estado nor
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Palacio de Justicia en 
Zacatecoluca solicitan 

Inapropiado se conside
ra el local que actualmen
te ocupan los Juzgados de 
Paz, uno de lo Civil y dos 
de lo Penal de la ciudad de 
Zacatecoluca. 

Carece de sala de autop
sias ; no hay vehlculos pa
ra las distintas diligencias 
judiciales; no hay mobi
liario; la sala de los jura
dos deja mucho que dese~ 
ar, pues además de 
estrecha, también carece 
de seguridad y como si eso 
fuera poco, está ubicada 
junto a los servicios sani
tarios. 

Funcionarios judiciales, 
litigantes y público en ge
neral, consideran que de
berla construirse un edili
cio, en el mismo lugar pe
ro que reúna todas las con· 
diciones propias para un 
mejor desempeño y rendi
miento. 

Recomiendan los opi
nantes, la factibilidad de 
un edificio verdaderamen· 
te funcional, para que en 
él, además de los tribuna
les propiamente de Paz, 
de lo Penal y Civil, fun
cionen otras oficinas gu· 
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Dirigentes del 1ST A en 
hacienda Santo Tomás 

San Luis Talpa (La 
Paz) . Abril 5. Interesante 
cambio de impresiones y 
discusión de problemas 
para hatlarles solucion, 
tuvieron en la hacienda 
"Santo Tomás", de esta 
jurisdicción el presidente, 
el vicepresidente y otros 
altos dirigentes del . Insti
tuto Salvadoreño de 
Transformación Agraria 
(ISTA), con técnicos, pro
motores y directivos co
operativistas, el viernes 
pasado, durante toda la 
tarde. 

Entre los funcionarios 
visitantes estuvieron el 
Dr. JQsé_Antonio orales 

Ehrlich, miembro de la 
Junta Revolucionaria de 
Gobierno; el Ing. Gonzalo 
Martlnez M. y el Ing. Juan 
Manuel Guerra Garzona, 
presidente, vicepresidente 
y gerente general del IS
TA, respectivamente . 
Otros de los presentes 
fueron el jefe regional de 
La Paz y San Vicente, Ing. 
Rómulo Marcenara; los 
jefes de las distintas áreas 
y los ya citados promoto
res y técnicos, que aseso
ran a las cooperativas 
ahora propietarios de las 
haciendas Incorporadas a 
la Reforma Agraria en 
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Ca111pesino salvadoreño 
capitaliza para futuro 

"Las futuras generacione·s campesinas, recibirán los 
beneficios de los cambios actuales" dijo el ministro de 
Agricultura y Ganaderla. ingeniero Joaquín Alonso 
Guevara Morán. 

"La refonna agraria, involucra a todos los sectores 
sociales del pals, porque de ella dependerá la transfor
mación de la economia ... Porque ya no serán unos cuan· 
tos explotando a muchos .. . Porque el campesino que 
desde hoy, ha dejado ya de ser un simple trabajador 
mal asalariado, y se ha convertido en socio de una 
empresa ... Porque tiene un trabajo asegurado, y sabe 
que de su actividad, y de Jos demás socios de la empre
sa, depende económicamente''. explicó el ministro 
Guevara Morán. 

Nueva junta 
delaAGEPYM 

La Asociación General· 
de Empleados Públicos 
Municipales, AGEPYN, 
eligió recientemente la 
Junta Directiva, que bus
cará la superación y un 
mejor aprovechamiento 
de los recursos humanos 
de sus asociados, durante 
el periodo para el cual ha 
sido electa. 

Se ha dado a conocer 
que los nuevos directivos y 
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HOMONIMO. El señor Jor
ge Alberto Ruiz, quien tra
baja en CEPA, Acajutla y 
reside alli mismo, no es el 
que aparece con el mismo 
nombre, en la lista que ha 
dado la Fuerza Armada. 

PRESIDE. Señorita Rol)y 
Cosset Ramlrez, novia na
cional del Club de Leones, 
presidió los actos de la Con
vención Nacional celebrada 
durante 2 dlas. Ella es can
didata a Reina de APYLD. 

Se excede en 
su desempeño 

El comportamiento de 
una empleada de CEPA 
en el Aeropuerto El Salva
dor identificada como 
"Paty". porque se llama 
Patricia, fue acremente 
comentada el sábado, 
cuando intentó impedir 
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ANAIJSIS AGRARIO. El ministro de Agricultura y Gana- . 
derla, Ingeniero Joaquln Alonso Guevara Morán, muestra 
un mapa para efectuar un análisis del desarrollo de la Re
forma Agraria, y· Jos beneficios que traerá a las futuras ge-

Señaló que aparte de la rama propiamente agricola 
t~~bién se beneficiarán los demás sectores que se mO: 
vilizan en derredor de la industria agropecuaria que 
~~~~:.':,d~~rosderivados : ganado. leche, mantequilla, 

La industrias del ~a~ y sus derivados ; del azúcar y 
subproductos; tamb1én del maiz, frijoles. maicillo y de 
otros productos, que dentro del proceso de desarrollo 
Involucran más industrias, más ocupación y más torta: 
lecimiento de la economla. 

Conaejo 
El Consejo Consultivo Agropecuario Nacional, ln
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No aumento al valor del 
pasaje buses reclaman 

No descargar la crisis 
sobre el pueblo 
aumentándole a ·Jos pasa
jes de buses urbanos e in
terurbanos hace el Sindi
cato Nacional de la In
dustria y Transporte y Si
milares y Conexas. 

Por otra parte hacen un 
llamado a los empresarios 
a mantenerse unidos y pe
dir al gobierno soluciones 
que les ayuden a resolver 
su crisis y que favorezcan 
al pueblo. 

Los trabajadores de la 
industria del transporte en 
su comunicado hacen alu
ción que son fabricantes y 
distribuidores de vehlcu
los, repuestos y llantas 
que han absorvido en los 
últimos años la mayoria 
de ingresos de las empre
sas del transporte . Hasta 
aqui no encontramos al 
pueblo culpable de la ac
tual crisis manifiestan. 
También son los paises de-
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Piden solucionar atraso 
en expedientes civiles 

Que el retardo en la tra
mitación y resolución en 
los juicios y diligencias 
que se impulsan en los juz
gados de lo civil del pals. 
especialmente en este 
distrito judicial. es algo 
que preocupa grandemen
te sobre todo para el sec
tor de los profesionales del 
derecho, lo que requiere 
una solución pronta y efi
caz, con el objeto de evitar 
de encarecer aún más el 
proceso civil. afectando la 
débil economla de las par
tes o del Interesado. 

Que el atraso referido 
va en detrimento de la 
misma justicia de los 
fallos, porque al pronun
ciarse fuera de tiempo ya 
no satisfacen o apenas sa
tisfacen los intereses que 
motivaron el conflicto. 
Que es indispensable y ne
cesario, en orden a lograr 
una solución, estudiar con 
detenimiento, seriedad y 
objetividad las causas que 
determinan el problema 
singularmente merecen 
un estudio apropiado , 
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neraciones campesinas del pals. Acompaña al ingeniero 
Guevara Morán, el jefe de prensa y relaciones públicas del 
MAG, periodista Carlos Edmundo Herrarte. · 
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